NOS ATHLÈTES ONT DU TALENT

Jules SEGERS



ules SEGERS à 17 ans, c'est un enfant du pays qui a passé toute son enfance aux Gets. Il a rejoint l'équipe de France de ski alpin handisport en 2017 et fait parti des jeunes athlètes de haut-niveau soutenu par la municipalité. En constante progression depuis ses débuts, nous ne doutons pas qu'il nous réserve de belles surprises dans l'avenir!

3 QUESTIONS À JULES SEGERS

➤ Tu as commencé le ski à 3 ans, quels souvenirs gardes-tu de tes premières glisses dans ta station Des Gets?

Je suis le premier enfant du Char Rond, c'est donc tout naturellement que j'ai chaussé les skis depuis mon chalet à l'âge de 3 ans.

Quels moments magiques de pouvoir glisser sur cette belle neige mais quels efforts j'ai dû fournir pour tourner des deux côtés!

Merci à mes parents et à ma monitrice Marie-Jeanne Ducrettet qui m'ont donné des astuces...

Par la suite, j'ai essayé d'intégrer le ski club des Gets (comme les copains), mais je n'ai pas été pris car j'avais du retard techniquement pour mon âge... Quelle déception à ce moment-là! J'ai donc rejoint le club ESF des Gets ce qui m'a permis de continuer à pratiquer le ski qui était déjà une véritable passion. Je tiens justement à remercier Nicolas Decorzent et Arnaud Blanchon qui m'ont accompagné, aidé et soutenu dans mon parcours de skieur. Peu importe les conditions météorologiques, je passais tout mon temps libre sur les skis.

Le milieu handisport reste mal connu... As-tu rencontré des difficultés? As-tu des conseils à donner pour ceux qui débutent dans cette discipline?

C'est grâce à mon pédiatre, qui m'a suivi depuis ma naissance et qui connaissait ma passion pour le ski, que j'ai découvert l'handiski. Depuis longtemps, il me disait que je pouvais, du fait de mon handicap, intégrer ces groupes.

A vrai dire, le milieu handisport me faisait un peu peur et j'ai mis du temps à accepter. J'ai eu l'opportunité, grâce à Anne Chantal Pigelet-Grévy (présidente du Comité Mont-Blanc), d'ouvrir une Coupe de France handiski à Combloux. C'est à partir de cette ouverture que tout s'est enchaîné.

J'ai participé à d'autres courses du circuit handisport et mes bons résultats m'ont permis d'intégrer le groupe jeune puis le groupe espoir de l'équipe de France.

J'ai la chance maintenant de faire partie d'une des meilleures équipes du monde.

Même si les groupes nationaux se professionnalisent c'est quand même difficile de s'entraîner et de trouver un club (affilié à la fédération française handisport). C'est grâce à Jérôme Gellet (président du ski club, à l'époque), que j'ai pu être licencié aux Gets et je ne peux que le remercier. C'était déjà une grande victoire!

Pour ce qui est de mon entraînement et de mon encadrement, c'est tout de même très compliqué dans ma station. Je suis bien accueilli au sein des groupes en place mais le programme des valides ne correspond pas forcément au mien. De plus ,avec mon handicap, j'ai besoin de tracés adaptés.

Il est donc actuellement difficile de m'entraîner dans toutes les disciplines auxquelles je participe (slalom, géant, super-géant, ...)

Après tes très bons résultats de 2019, quels objectifs te fixes-tu pour la suite?

Mon principal objectif est de continuer à progresser pour aller « taquiner » les meilleurs mondiaux qui font partie de l'équipe de France (notamment Arthur Bauchet).

J'ai également les yeux rivés sur les Jeux Paralympiques de Pékin 2022, mais heureusement, il reste un peu de temps pour travailler et mettre en place tout ce qui est nécessaire.

Je poursuis mes études afin d'obtenir cette année mon bac scientifique spécialisé dans les sciences de l'ingénieur. Je souhaite intégrer, l'an prochain, l'IUT d'Annecy qui me permettra de concilier ma passion du ski (à 100%) et de continuer à étudier dans l'informatique avec un rythme adapté.

Pour finir, je voudrais en profiter pour remercier toutes les personnes qui me soutiennent dans ma vie de tous les jours (mes parents, mon frère) ainsi que celles et ceux qui m'aident dans mon parcours sportif (mes sponsors, amis, connaissances), sans oublier la commune des Gets ainsi que l'Office du Tourisme.

A très bientôt. **Jules SEGERS**

Retrouvez toute l'actualité de Jules sur son site internet : www.jules-segers.com

